
Hätten wir nur nicht mit so viel Verve....
Post by “Insulaner” of Dec 8th 2022, 1:26 pm

Hallo Michael,

das ist nichts mit Energiegewinnung, das Gesamtsystem braucht immer noch mehr Energie als
zurück gewonnen wird. Statt die Bewegung nur passiv zu dämpfen (d.h. Energie vernichten)
wird ein Teil aktiv zurück gespeist und wieder genutzt.

Von Gesichtspunkt der Energiegewinnung her gesehen wäre dieses System zusammen mit
holprigen Straßen auf gleichem Niveau wie Windkraft die Luftbewegung auf Autobahnen durch
die Autos zu nutzen, HF von GSM Masten abzweigen, Strom durch Bewegung von
Fusswegplatten usw. usw.. Diese "Energy Harvesting" Ideen bewirken meist dass die
gewonnene Energie an anderer Stelle zwanzigfach reingesteckt werden muss.

Viele Grüße,

Hagen

.
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